

Österreichische Gesundheitskasse in Pöchlarn übersiedelt Neues Kundenzentrum, selbe Adresse

Nach rund einem Jahr Bauzeit ist es so weit: Die Kundenservicestelle der Österreichischen Gesundheitskasse (ÖGK) in Pöchlarn übersiedelt. Die Adresse – Regensburger Straße 21 – bleibt gleich, denn das neu errichtete Gebäude befindet sich direkt neben dem alten Haus.

Am Freitag, den 18. September, ist die alte Kundenservicestelle wegen der Übersiedlung geschlossen; ab Montag, den 21. September, öffnet das neue Haus seine Pforten.

Zeitgemäß und barrierefrei

Das neu errichtete Kundenzentrum wartet mit zahlreichen Vorzügen auf. Leiter Andreas Marzi: „Unser neues Haus ist selbstverständlich barrierefrei und bietet genügend Platz für persönliche Beratungen. Darüber hinaus sind auch Vorträge und kleinere Gesundheitsveranstaltungen im Haus möglich.“ Das gesamte Bauprojekt dauert voraussichtlich bis November, denn im Anschluss an den Umzug wird die alte Bausubstanz entfernt und der Parkplatz neu asphaltiert.

Österreichische Gesundheitskasse Kundenservicestelle Pöchlarn

Regensburger Straße 21, 3380 Pöchlarn

Telefon: 05 0766-126100

Fax: 05 0766-121280

E-Mail: poechlarn@oegk.at

www.gesundheitskasse.at